



Junta de vigilancia

El presidente de la Junta de Vigilancia del Río Ñuble, Fernando Rueda, expresó: "valoramos esta instancia de diálogo convocada por el gobernador, donde ratificamos nuestra disposición para

que el Embalse Nueva La Punilla sea una gran obra de Estado, con mirada regional y donde todos los actores se sientan representados. Ahora, la labor será ponderar las posturas acá expuestas y sacar adelante el proyecto. Dicho lo anterior,

nos parece que la fecha propuesta por la ministra de Obras Públicas, de licitar el proyecto recién el 2028, es un despropósito. Se lo he manifestado hoy al ministro del Interior, ya que Ñuble no puede seguir esperando".